



Anticipa Morena daños binacionales

NADIA ROSALES

Los eventuales aranceles de 30 por ciento a los productos que México exporta a EU en el marco de TMEC dañarán las cadenas productivas de ambas naciones, advirtió el vocero de Morena en la Cámara de Diputados, Arturo Ávila.

El poder adquisitivo en México y Estados Unidos se verá golpeado y los bienes se encarecerán, previó el legislador, por lo que indicó que la intención de la mesa bilateral de negociaciones está focalizada en proteger los empleos y la inflación.

“En una economía que

está abiertamente relacionada tiene efectos en las dos economías ...los aranceles altos van a dañar las cadenas productivas de los países, van a encarecer los bienes, van a golpear el poder adquisitivo en ambos países”, dijo en entrevista.

Sin embargo, auguró que los presidentes Claudia Sheinbaum y Donald Trump resolverán el tema desde la diplomacia multilateral para lograr que el Gobierno estadounidense reconozca en México a su principal socio comercial.

“Lo que se debe buscar es reconocer que somos los principales socios comer-

ciales, que exportamos más de 413 mil millones de dólares con acceso preferencial con el TMEC, que hay una dinámica que genera millones de empleos formales en México y Estados Unidos, que por supuesto que favorece cadenas regionales de producción y que la inversión extranjera se mantiene gracias a este marco robusto que está previsible”, destacó.

Ávila reiteró que los dos temas adicionales sobre la mesa de negociación son la seguridad y migración, cuyas soluciones deben ser abordadas desde una visión colaborativa y no coercitiva.